



Panorama affaires publiques des actualités du monde de la santé

Semaine du 4 avril 2022

Les principales propositions santé de Macron, Mélenchon, Le Pen et Péresse

Emmanuel Macron

- Priorité à la prévention
- Recrutement d'infirmiers / aides-soignants
- Lutte contre les déserts médicaux
- Désengorgement des urgences

Jean-Luc Mélenchon

- Stratégie nationale de santé quinquennale
- Fin de « l'hôpital-entreprise »
- Revalorisation des salaires
- Plan de rénovation du parc hospitalier
- « 100% sécu »
- Suppression de l'ONDAM
- Création d'UTS et UDS qui se substituent aux ARS

Marine Le Pen

- Revalorisation des salaires
- Suppression des ARS
- Davantage de prévention dans les établissements scolaires
- Fin des fermetures de lits

Valérie Péresse

- Loi de programmation quinquennale
- 20 000 médecins formés d'ici 2027
- 25 000 postes de soignants
- Améliorer la rémunération des soignants de ville
- Doubler les moyens alloués à la prévention

Infos et chiffres clés

- **COVID** : au 7 avril, on dénombre 1572 personnes en réanimation, et 158 792 cas positifs
- **Hôpital** : « Je n'avais pas signé pour ça » : huit soignants racontent un [hôpital public à bout de souffle](#)
- **Vaccination** : Le ministre de la Santé Olivier Véran a annoncé, ce jeudi matin, l'ouverture de [la quatrième dose de vaccin anti-Covid 19](#) à toutes les personnes de 60 ans et plus qui le souhaitent
- **EHPADs** : Le rapport sur la gestion des Ehpads du groupe Orpea, commandé aux inspections générales des finances (IGF) et des affaires sociales (Igas), est disponible "en toute transparence" sur le site internet du ministère de la Santé et des solidarités, a fait valoir hier la ministre déléguée chargée de l'Autonomie Brigitte BOURGUIGNON. Quelques passages sont expurgés de certains montants financiers et du nom de certains partenaires commerciaux.

Nominations

Mme Katia JULIENNE, directrice générale de l'offre de soins au ministère des Solidarités et de la Santé, ancienne directrice générale de la Haute Autorité de Santé, pourrait être nommée inspectrice générale des affaires sociales

Le nom de M. Gérard COTELLON, directeur général du CHU de Pointe-à-Pitre, ancien directeur des ressources humaines de l'AP- HP, évoqué pour la direction générale de l'Agence régionale de santé (ARS) de La Réunion